



Confirma Fitch Ratings fortaleza individual de Banamex

13 de Agosto, 2014

El banco Banamex señaló que la calificación emitida por la firma Fitch confirma todas las emitidas en escala internacional y local.

Como lo hiciera en julio pasado Standard and Poor's, este día Fitch Ratings reiteró su calificación al Banco Nacional de México, "en el máximo nivel de fortaleza individual" entre las principales instituciones financieras del país.

A través de un comunicado, Banamex informa que, con base en la revisión anual sobre las calificaciones a la institución, "Fitch ratificó la calificación de fortaleza individual, o 'Viability Rating' (VR), en 'a'. Esta calificación es la más alta entre los principales bancos de México y la más alta asignada en los países con el mismo nivel de calificación soberana que México."

Con lo anterior, "se confirman todas las calificaciones en escala internacional y local, así como la perspectiva estable de dichas calificaciones."

Fitch consideró la ratificación de las calificaciones de Banamex por "la amplia y sólida composición de su base de capital; a la consistente generación de utilidades y pago moderado de dividendos; a su fuerte posición de liquidez y fondeo, y a su capacidad de absorción de pérdidas."

Javier Arrigunaga, director general de Grupo Financiero Banamex, señaló al respecto que esta acción de Fitch coincide con la de Standard and Poor's (S&P), que en julio de este año ratificó las calificaciones de Banamex en los niveles más altos del sector bancario en México.

hbc